

Protokolleintrag vom 10.11.2010

2009/94

**Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüsey (SVP) vom 11.03.2009:
Velo-Parkplätze, Einzug nicht benützter Fahrräder**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Bürlimann (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4168/2009).

Andrew Katumba (SP) begründet den am 6. Mai 2009 namens der SP-Fraktion gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob das Team der Veloordnung von Entsorgung + Recycling Zürich Veloabstellplätze in Bahnhofsnahe häufiger auf dauerparkierte oder besitzerlose Fahrräder kontrollieren könnte ~~wie die so genannten «Bahnhofsvelos» vermehrt eingezogen werden können.~~

Martin Bürlimann (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 114 gegen 0 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat